

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-3-38-41

К вопросу о гражданско-правовой природе договора присоединения к электрическим сетям



ОСИПОВ МИХАИЛ ЮРЬЕВИЧ,
старший научный сотрудник,
доцент кафедры государственно-правовых дисциплин
Института законоведения и управления
Всероссийской полицейской ассоциации,
кандидат юридических наук

✉ osipov11789@yandex.ru

Осипов М.Ю.

К вопросу о гражданско-правовой природе договора присоединения к электрическим сетям

Проблема осмысления гражданско-правовой природы договора присоединения к электрическим сетям — это одна из актуальных проблем, стоящих перед гражданским правом. От ее решения во многом зависит, каким образом будет осуществляться правовое регулирование данного договора.

В статье была проанализирована гражданско-правовая природа договора присоединения к электрическим сетям, определена гражданско-правовая природа договора присоединения к электрическим сетям и тем самым созданы основные предпосылки для определения особенностей гражданско-правового регулирования указанных договоров, что позволит избежать ошибок в судебной практике при квалификации подобного рода договоров.

Ключевые слова: договор, присоединение, электрические сети, гражданско-правовое регулирование, подряд, юридическая квалификация, судебные ошибки, судебная практика, гражданское право.

Osipov Mikhail Yu., Senior Research Scientist, Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Institute of Law and Management of the All-Russian Police Association, PhD (Law)

On the Civil Law Nature of an Agreement on Connection to Electricity Networks

The problem of understanding the civil law nature of the contract of connection to electric networks is one of the urgent problems facing civil law. The decision will largely determine how the legal regulation of this agreement will be implemented.

In the article analyzed the civil law nature of the contract of connection to electric networks, determined the civil law nature of the contract of connection to electric networks and thereby created the basic prerequisites for determining the specifics of civil law regulation of these contracts, which will allow to avoid mistakes in judicial practice when qualifying such contracts.

Keywords: contract, connection, electric networks, civil law regulation, contract, legal qualification, judicial errors, judicial practice, civil law.